

Groß- und Kleinschreibung

Das erste märchen von den zwölf monaten

es war einmal eine mutter mit vielen kindern. sie waren sehr arm.

eines tages ging die mutter in den wald. sie wollte holz suchen.

auf dem weg begegneten ihr zwölf jüngerlinge. das waren die zwölf monate. die zwölf monate grüßten die mutter. sie fragten:

„welcher von uns zwölf monaten ist der schönste?“

die mutter dachte eine weile nach, dann sagte sie:

„jeder monat ist schön!

im jänner liegt der weiße schnee.

im februar kommt der lustige fasching.

im märz sprießen die ersten veilchen.

im april blüht der apfelbaum.

im mai duftet der flieder.

im juni geht es ins heu.

im juli werden die kirschen rot.

im august wird der weizen gelb.

im september reifen die äpfel am baum.

oktober macht die trauben süß.

november webt alles in den weißen nebel ein.

dezember bringt das weihnachtsfest.

alle monate sind schön!“